

Ah oui, c'est officiel : le maire prend en compte la place que j'ai pu prendre durant ces 4 mois au sein du Collectif et tout le travail réalisé et qui a abouti à **la victoire du bon sens chapelois !**

Aussi écrit-il...

Mais vous aurez deviné quel est cet affreux habitant, indigne à ses yeux, populiste de bas étage (j'apprécie le sens de la formule), insultant et mensonger...

Bref, j'insiste, et si vous le connaissez, surtout jetez-lui l'opprobre qui lui est dû.

Je cite :

Je condamne par ailleurs l'attitude et les propos insultants et mensongers d'un habitant proche du collectif de réflexion sur la fusion, qui, a travers ses courriels, son site et ses propos, n'a pas hésité à déformer les réalités, tenir des propos indignes d'une discussion politique et tenant plus d'un populisme de bas étage que d'un exposé objectif du projet. J'ai aussi pu remarquer qu'il était très loin de faire l'unanimité parmi les membres du collectif.

Pas content du tout...